



NOTA DE PRENSA

La asociación de parálisis cerebral inicia la celebración de sus 25 años en Álava con una fiesta en Vitoria

La pérgola en el cruce de las calles Bastiturri y Sancho El Sabio acogerá el encuentro de Aspace bajo el lema “25 años marcando la diferencia”

Vitoria Gasteiz, 18 de junio de 2014. Exhibiciones y juegos de deporte para todos, una muestra fotográfica, actuaciones musicales y muchas sorpresas darán vida a la fiesta que la **Asociación de Parálisis Cerebral de Álava**, ASPACE, ofrecerá el próximo sábado 21 de junio en la pérgola que une las calles Sancho El Sabio y Bastiturri. La celebración supone el arranque de una serie de acciones organizadas para este año con motivo de su 25 Aniversario.

El presidente de ASPACE Álava, **Luis Miguel Martínez**; su coordinadora general, **Lourdes Altuna** y **Rosa Poblet**, socia de ASPACE, han ofrecido esta mañana una rueda de prensa para explicar los detalles de la celebración y poner en valor los 25 años que ASPACE viene apoyando en Álava a los chicos y chicas con parálisis cerebral y a sus familias.

El espacio festivo contará con siete zonas diferenciadas: un área de actuaciones, una exposición que recorre con imágenes los 25 años de la asociación, un punto informativo, un mural conmemorativo, la zona de juegos y exhibiciones deportivas, el espacio de los 25 mensajes Aspace y un área dedicada al agradecimiento a los colaboradores. Las familias, voluntarios, equipo profesional, colaboradores, instituciones y la ciudadanía podrán participar en los festejos que comenzarán a las 18:00 horas de la tarde. Como broche a la fiesta, Aspace ha invitado a todas las personas que participen en la fiesta para realizar una foto de familia.

“Para todos nosotros y nosotras es muy importante compartir con la sociedad vitoriana qué es Aspace Álava, qué ha supuesto y supone para tantas y tantas familias, para nuestros hijos e hijas y cuáles son nuestros retos de futuro... y la mejor forma que





sabemos es hacerlo desde un enfoque positivo de la diferencia, acercando a nuestros vecinos y vecinas el espíritu Aspace”, ha explicado el Luis Miguel Martínez.

Por su parte, la coordinadora general de Aspace Álava, Lourdes Altuna, ha explicado los distintos hitos de la historia de Aspace, desde sus inicios en el Centro de Parálisis Cerebral Goizalde, con apenas 40 familias, a lo que ha llegado a ser Aspace hoy, con servicios especializados y actividades ya consolidadas que dan apoyo a 130 familias alavesas.

“Llevamos 25 años marcando la diferencia, 25 años dejando una huella en la vida de muchas personas, con un rumbo claro: mejorar la calidad de vida de las personas con parálisis cerebral y alteraciones afines con el objetivo de favorecer su inclusión social. Ahora es tiempo de celebrar, pero también de echar la mirada atrás hacia el camino recorrido y tiempo de actualizarnos, de repensar nuestro papel y de adecuar nuestras necesidades, crecientes, al contexto social y económico”, ha indicado Lourdes Altuna.

Y es que la familia Aspace y sus necesidades siguen creciendo y el riesgo de perder derechos adquiridos se hace aún más grave para unas personas que requieren una atención especializada. La Educación y la Sanidad son actualmente nuestra mayor preocupación. Por ello, Aspace pretende seguir siendo referente sobre parálisis cerebral entre la ciudadanía, los profesionales y las instituciones educativas y sanitarias alavesas.

“Han pasado 25 años, pero seguimos con el mismo entusiasmo y el sentido de la responsabilidad que nos movió a defender y ofrecer a nuestros hijos e hijas y a todas las personas con parálisis cerebral algo tan básico como poder potenciar al máximo sus capacidades y autonomía personal”, subraya Luis Miguel Martínez.

Los responsables de Aspace Álava han concluido la rueda de prensa agradeciendo de forma muy especial a todas las personas que durante estos 25 años han contribuido a que Álava cuente hoy en día con una asociación específica para personas con parálisis cerebral. También han puesto en valor la labor del voluntariado; a los padres y madres por no cejar en la “pelea” y a todas las personas que de una u otra forma apoyan a Aspace.





**25 años
marcando la diferencia**



PLANO DEL ESPACIO FESTIVO

